



KATH. PFARREI GREIFensee – NÄNIKON – WERRIKON

Knacknüsse! Theologie mitten im Leben

Glaube, Kirche und das (liebe?) Geld – warum/wozu Kirchensteuern zahlen?

Was hat Glauben eigentlich mit Geld zu tun? Braucht die Kirche die Kirchensteuer oder wie geht es ohne? Die Liebe Gottes zu den Menschen ist doch so unverfügbar wie unbezahlbar – wieso also Kirchensteuern? Diese Fragen sind durchaus berechtigt. Die Antworten kommen aber nicht so einfach daher wie der populäre Slogan «Die wahre Kirche ist eine arme Kirche».

Darüber werden wir nachdenken, zuhören, debattieren am Dienstag, 8. November, um 19.30 Uhr in der Limi mit dem Referenten Dr. theol. Martin Stewen. Der Priester und Zürcher Synodalrat war einige Jahre im Nahen Osten als Seelsorger tätig und hat dort ein gänzlich anderes Kirchesein kennengelernt. Wir freuen uns auf einen spannenden Austausch.

Pfarreijahresversammlung

Herzliche Einladung zur Pfarreijahresversammlung am Sonntag, 6. November, um 10.45 Uhr in der Limi.

Traktanden:

- Begrüssung und kurzer Rückblick auf das Pfarreijahr
- Infos aus dem Pfarreirat
- Nachwahl eines Pfarreiratsmitglieds
- Personelle Veränderungen: Angestellte und Freiwillige
- Aktueller Stand der Limisanierung
- Weitere Mitteilungen
- Ausblick/Jahresplanung
- Anliegen aus der Pfarrei
- Schlusswort

Anschliessend lädt der Pfarreirat zum Apéro ein.

Gottesdienst im Gedenken an unsere Verstorbenen

Am Sonntag, 30. Oktober, gedenken wir im Gottesdienst um 9.30 Uhr in der Limi besonders der Menschen aus unserer Pfarrei, die seit letztem November verstorben sind.



Die Feier wird musikalisch gestaltet von Ani Arter, Oboe, und Barbara Müller-Hämmerli, Orgel. Der Gottesdienst wird ausserdem auch via YouTube gestreamt. Neuanmeldungen für die Zugangsdaten nimmt Gregor Sodies bis zum 28. Oktober entgegen (gregor.sodies@pfarrei-greifensee.ch).

Die Angehörigen der Verstorbenen, aber auch alle anderen, die um einen geliebten Menschen trauern, sind besonders zur Gedenkfeier und zum anschliessenden Chilekafi herzlich willkommen.

Ref. Kirchgemeinde und kath. Pfarrei Greifensee – Nänikon – Werrikon

«Und morgen seid ihr tot»

Einladung zum ökumenischen Filmabend am Freitag, 11. November, im Klairs. Einlass ist ab 19 Uhr. Der Film startet um 19.15 Uhr.

2011. Das junge Schweizer Paar Daniela Widmer und David Och wird auf seiner Reise entlang der alten Seidenstrasse in Pakistan entführt, kilometerweit ins kriegerische Waziristan verschleppt und dort an die Taliban übergeben. Fortan werden sie unter prekärsten Verhältnissen in einem Kriegsgebiet festgehalten. Die Verhandlungen mit der pakistanischen und indirekt auch der Schweizer Regierung kommen über Monate nicht voran. Erst wird die Freilassung von Taliban-Kämpfern, später Lösegeld von über fünf Millionen Dollar gefordert. Schliesslich bleibt ihnen nur Flucht oder Tod. Nach acht Monaten Geiselhaft gelingt ihnen als bislang einzige Zivilisten die Flucht vor den Taliban.

Michael Steiner erzählt die Erlebnisse aus der Perspektive der Geiseln. Dabei thematisiert er die harten Bedingungen, ihre Angst, aber auch die Gefahren, denen selbst die Geiselnnehmer ausgesetzt waren. Das menschliche Drama steht im Vordergrund und reisst die Zuschauernden mit. Der Film ist weitgehend unpolitisch.

Der Eintritt ist frei (Kollekte). Verkauf von Snacks aus dem Claro-Weltladen. Im Anschluss gibt es Gelegenheit zum Austausch.

Ökumenisches Singprojekt im November

Unter der Leitung von Barbara Müller, Kirchenmusikerin der katholischen Pfarrei, wird ein Mix aus besinnlichen, fröhlichen, schwung- und stimmungsvollen Liedern von Rumänisch über Taizé zu Pop bis in die Schweiz an drei Proben für die Mitwirkung im ökumenischen Gottesdienst am Sonntag, 13. November, um 10.30 Uhr in der Limi zum Start der «Kerzenziehwoche» einstudiert.

Flyer mit weiteren Informationen – auch zur Anmeldung bis zum 30. Oktober – liegen auf und sind den Internetseiten beider Kirchen zu entnehmen.

Aktiv in der dritten Lebensphase
www.senioren-greifensee.ch